

Cali, mayo 9 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Llueven peces vivos, ¿se viene el apocalipsis?](#) | [Motociclista manejó con los pies en plena autopista](#)

■ Alerta por emergencias

Las lluvias han comenzado a generar afectaciones en la región



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Jueves 9 de Mayo, 2024

Las lluvias que se han presentado en la región en los últimos días comienzan a generar preocupación entre la comunidad y las administraciones municipales.

Es así como en el oriente del departamento del Cauca, las comunidades de esta zona reportaron este jueves la creciente súbita del río Páez, lo que ha generado una vigilancia permanente.

Así mismo, el Instituto Nacional de Vías Inviás, alertó que la creciente afectó la banca en el sector conocido como Patico, donde se llevó gran parte de la vía que comunica con La Plata, en el departamento del Huila, con los municipios como Inzá, Páez y Totoró en el Cauca.

Por otra parte, la Alcaldía de Jamundí adelanta un monitoreo a los ríos, zanjonés y la zona rural para prevenir emergencias en la zona.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Secretario de Movilidad de Cali habló sobre cambios en el pico y placa](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Tips para identificar a un estafador en WhatsApp](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



La administración solicitó a la comunidad no arrojar basura a los zanjones y quebradas al tiempo que mantiene la maquinaria amarilla activa para remover derrumbes y evitar la incomunicación en la zona rural.

Atención

Por su parte, el secretario de Gestión del Riesgo del departamento, Francisco Tenorio, indicó que las maypres afectaciones se han vivido en el norte del Valle del Cauca, en los municipios de El Águila y Caicedonia.

En el municipio El Águila, la creciente súbita del río Cañaveral causó emergencia en la comunidad y se está verificando si hubo afectaciones a viviendas o familias.

Por otro lado, en el municipio de Caicedonia, parte de la banca de una vía colapsó.

Tenorio dijo que “las lluvias afectaron unas obras de mitigación que está realizando la Gobernación, específicamente en el puente El Verdún”.

El funcionario solicitó “la restricción de vehículos de tránsito y carros pesados por este sector, con el ánimo que no vayan a caer o a estar en riesgo las vidas de las personas e igualmente para que los trabajos que se están llevando a cabo puedan continuar de manera más rápida”.

Por otra parte, la Red de Hidroclimatología de la CVC indicó que la entrada de humedad desde el oriente del país condiciona el estado del tiempo en la región.

Según indicó, para este viernes, en la Región Andina se esperan condiciones secas durante el día, al final de la tarde y en horas de la noche aumento de la nubosidad con lluvias entre ligeras y moderadas.

En la Región Pacífica se esperan lluvias ligeras durante el día y moderadas aisladas en horas de la noche.

Y para Cali se espera predominio del tiempo seco durante el día, al final de la tarde y en horas de la noche lluvias entre ligeras y moderadas.

Así mismo, la temperatura puede oscilar entre los 18 y 30 grados centígrados.

0 comments

Sort



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

